

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Karlsruher Zeitung. 1784-1933 1916

186 (10.7.1916) Sonderausgabe No. 839, Amtlicher Tagesbericht vom 10.
Juli

Sonderausgabe der Karlsruher Zeitung

Staatsanzeiger für das Großherzogtum Baden.

№ 839

Karlsruhe, Montag den 10. Juli 1916 nachmittags

Amtlicher Tagesbericht

10. Juli vormittags

Die Angreifer werden immer wieder in ihre Sturmstellungen geschickt

W. W. Großes Hauptquartier, 10. Juli, vormittags. (Amtlich.)

Westlicher Kriegsschauplatz.

Weiderseits der Somme dauert der schwere Kampf fort. Immer wieder schicken unsere tapferen Truppen den Angreifer in seine Sturmstellungen zurück und wo sie seinen dichtauf folgenden Angriffswellen vorübergehend Raum geben mußten, haben sie ihn durch rasche Gegenstöße wieder geworfen; so wurden das Wäldchen von Trones den dort eingedrungenen Engländern, das Gehöft La Maisonnette und das Dorf Barleuz den Franzosen im Sturm wieder entzogen und gegen den Feind in Hardevourt vorgearbeitet. Um Dvillers wird ununterbrochen Mann gegen Mann gekämpft. Im Dorfe Biaches haben die Franzosen Fuß gefaßt; zwischen Barleuz und Velloy sind ihre vielen tapferen Angriffe unter den größten Verlusten restlos zusammengebrochen. Weiter westlich hinderte Sperrfeuer sie am Verlassen ihrer Gräben.

Zwischen dem Meere und der Ancre, im Gebiete der Aisne, in der Champagne und östlich der Maas frischten die Feuerkämpfe zeitweise auf; zu Infanterietätigkeit kam es westlich von Barneton, östlich von Armentières, in der Gegend von Tahure und am Westrande der Argonnen, wo vorstoßende französische Abteilungen abgewiesen wurden. Bei Sulluch, bei Givendy und auf Bauquois sprangen wir mit gutem Erfolg.

Der Flugdienst war beiderseits sehr reger. Unsere Flieger haben fünf feindliche Flugzeuge (eins bei Nicu-

port-Bad, zwei bei Cambrai, zwei bei Bapaume) und zwei Fesselballons, je einen an der Somme und an der Maas abgeschossen.

Die Oberleutnants Balz und Gerlich haben ihren vierten, Leutnant Leffers seinen fünften, Leutnant Parschau seinen achten Gegner außer Gefecht gesetzt. Dem letzteren hat S. M. der Kaiser für seine hervorragenden Leistungen den Orden pour le mérite verliehen.

Östlicher Kriegsschauplatz.

Auf dem nördlichen Teile der Front hat sich, abgesehen von einem vergeblichen russischen Angriff in Gegend von Stribowa (östlich von Gorodischtsche), nichts Wesentliches ereignet.

Seeeresgruppe des Generals v. Linsingen

Der gegen die Stachod-Linie vorrückende Feind wurde überall abgewiesen; ebenso scheiterten seine Vorstöße westlich und südwestlich von Luf.

Deutsche Flugzeuggeschwader griffen feindliche Unterkünfte östlich des Stachod erfolgreich an.

Armee des Generals Grafen v. Bothmer

Patrouillentätigkeit und erfolgreiche Gefechte im Vorlande.

Balkankriegsschauplatz.

Unsere Vorposten südlich des Dojran-Sees schlugen feindliche Abteilungen durch Feuer ab.

Oberste Seeeresleitung.

Die Sonderausgaben der „Karlsruher Zeitung“ sind noch vom Kriegsbeginn an erhältlich, einzeln und zusammen. Zu beziehen Karlsriedrichstraße 14.

Verantwortlich: C. Amend. Druck und Verlag der G. Braunschen Hofbuchdruckerei, beide in Karlsruhe.

